



JOURNÉE CITOYENNE

Après une année d'interruption, notre village a renoué avec sa journée citoyenne 4^{ème} du nom, le samedi 5 juin et cela dans le respect des distanciations et du port du masque. Les activités se sont déroulées par un temps nuageux mais la pluie nous a épargnés.

Nos employés communaux des équipes technique et administrative avaient préparé en amont le matériel nécessaire, ainsi que la mise en œuvre de cette journée.

Plus de 80 personnes (petits et grands), ont œuvré sur 11 chantiers.

Un apéritif et plateau repas ont été offerts à chaque participant lors d'un moment de convivialité à l'issue de la matinée de travail.

Une belle réussite comme le confirment les photos que nous avons pu visionner pendant le repas.

Merci à tous pour votre engagement et un bravo particulier aux enfants très créatifs. Rendez-vous l'année prochaine, encore plus nombreux, pour des projets plus ambitieux.



QUELQUES PHOTOS DES CHANTIERS :



Création de décorations pour les espaces verts



Création de panneau « appel au civisme » par les enfants



Création d'une 2^{ème} table de pique-nique

CHANTIERS DE LA JOURNÉE CITOYENNE :



Le pétanque club au Mille Club



Peinture des poteaux à l'école élémentaire



L'ASS au terrain communal



Peinture de murs à l'école élémentaire



Entretien des véhicules de la commune



Nettoyage du cimetière

LA PASSERELLE :

Le 7 décembre 2020, le conseil municipal décidait de procéder à la rénovation de la passerelle piétonne sur l'Ill (reprise de la peinture et réfection de certaines pièces de la structure métallique, reprise des ouvrages béton ainsi que de l'étanchéité de la partie roulante).

Les élus s'inscrivaient ainsi dans une démarche de sécurisation de l'ouvrage qui avait été construit à l'automne 1990 pour solutionner « la gravité des problèmes de sécurité pour les piétons et les cyclistes sur le pont de l'Ill ».

Travaux prévus à la fin de l'été 2021.

CHOCOLATS ET FLEURS POUR NOS AÎNÉS :

Le traditionnel repas des aînés organisé par la municipalité a été annulé une seconde fois en raison du contexte sanitaire actuel. Nous renouerons avec cette tradition dès que possible car rien ne remplace ces rencontres conviviales.

Afin de conserver un lien avec les aînés, la municipalité a décidé d'offrir, à l'occasion des fêtes de Pâques, un œuf en chocolat accompagné d'une fleur aux personnes âgées de plus de 70 ans. Ce geste a été très apprécié par les bénéficiaires.

Voici quelques exemples de leurs remerciements qui nous ont fait très plaisir :



C'est avec un plaisir non diminité que nous avons reçu le cadeau à l'occasion des fêtes de Pâques. Soyez en remerciés vous M. le Maire et les membres du Conseil Municipal.



A Vous Tous,
Un grand Merci pour le bon présent de Pâques, et pour l'aide accordée, pour aller se faire vacciner.
Bonne nuit



Cœur de Printemps Collection Guy Untereiner
7 Avril 2021
Merci Monsieur le Maire et
Merci au Conseil Municipal
de Hirschthal pour la magnifique
"surprise" au moment de Pâques.
Bonne contribution



CÉRÉMONIE DU 8 MAI :



BASE NAUTIQUE DE COLMAR-HOUSSEN : DISTRIBUTION DE BILLETS GRATUITS !

À l'occasion de la saison estivale 2021, Colmar Agglomération et la commune de Sundhoffen **offrent deux entrées gratuites à chaque habitant** pour la base nautique de Colmar-Houssen valables uniquement jusqu'au 31 août 2021.

Pour bénéficier des billets gratuits, il vous suffira de compléter le **bon de retrait**, ci-joint, et de vous présenter en mairie muni d'un justificatif de domicile, d'une carte d'identité et du livret de famille pour les enfants.



L'ÉCLAIRAGE PUBLIC :

Depuis de nombreuses années, Sundhoffen est engagée dans une démarche volontariste de préservation de l'environnement et du développement durable.

La rénovation de l'éclairage public entre pleinement dans cette démarche. Elle répond à deux exigences majeures en matière de transition énergétique : à savoir, diminuer la pollution lumineuse perturbant les écosystèmes et la santé des citoyens, et réaliser des économies d'énergie conséquentes.

Afin de remplacer certains équipements énergivores il est proposé de s'engager dans un programme pluriannuel de rénovation de l'éclairage en installant des luminaires LED.

Une première tranche sera réalisée en 2021 et concernera les deux quartiers résidentiels à l'Est de

NOUVELLES PLANTATIONS AUTOUR DU ROND-POINT DU CENTRE SOCIO-CULTUREL ET SPORTIF :



FLEURISSEMENT DU ROND-POINT RUE DU NEULAND :



l'Ill, de part et d'autre de la route d'Appenwihr avec 136 lampadaires.

Cette opération, à elle seule, permettra d'ores et déjà de diminuer de 60 % la puissance installée, générant une économie d'énergie annuelle d'environ 5 700 €.

En outre nous bénéficierons de l'opportunité du programme d'aides spécifiques mis en place par le Syndicat d'Electricité et de Gaz du Rhin (25 000 € nous ont été attribués pour 2021).

A terme, lorsque les 3 tranches auront été réalisées, les 386 points lumineux généreront une économie annuelle de l'ordre de 15 000 €. Enfin les réducteurs de puissance déjà en place permettront de réduire la puissance jusqu'à 10 %. Une extinction totale n'est pas envisagée pour des raisons de sécurité, et de plus elle nuirait à la durée de vie des systèmes électroniques des luminaires.



STOP AUX DÉJECTIONS CANINES !

Vous êtes nombreux à vous plaindre régulièrement des déjections canines abandonnées sur les trottoirs par des propriétaires de chiens indécents.

Par égard pour les agents chargés de l'entretien des espaces verts, par égard pour les jeunes enfants, qui se roulent dans l'herbe, il est demandé à **chaque propriétaire de chien** de veiller à **ramasser les déjections canines** non seulement sur les trottoirs mais aussi dans les parcs et les espaces verts. Par respect de tous, je ramasse !

AVIS AUX LECTEURS !

Une **boîte à livres** est installée depuis 2017 rue de la Mairie à deux pas de la Maison des Associations.

L'objectif de la boîte à livres est de donner une seconde vie aux livres que vous avez lus. Vous êtes libre d'en prendre et/ou d'en déposer des nouveaux.

Alors n'hésitez pas à y jeter un œil et à vous servir !



RAPPEL « OPÉRATION TRANQUILLITÉ VACANCES »



Comme chaque été, partir en vacances, c'est aussi sécuriser sa maison. Toutes l'année et particulièrement pendant l'été, la gendarmerie nationale met en place l'opération « sécurité et tranquillité en vacances ».

Pendant votre absence, des patrouilles de surveillance seront effectuées, de jour comme de nuit, en semaine comme le week-end, afin de dissuader tout individu de tenter de cambrioler votre domicile.

Un formulaire (disponible en mairie) est à compléter et à déposer à la gendarmerie.

ANNIVERSAIRES

Mme EHLACHER Lucie
21/07/1924 - 97 ans

Mme LAURENT Geneviève
05/08/1931 - 90 ans

Mme FRANTZ Germaine
08/08/1928 - 93 ans

M. SCHICKLER Pierre
10/08/1930 - 91 ans

Mme WITTLINGER Anne
17/08/1927 94 ans

M. DRIESBACH Jean
01/09/1930 - 91 ans

Mme JACOB Marie
17/09/1924 - 97 ans

M. SCHWENCK Jean
19/09/1927 - 94 ans

M. FUCHS Albert
21/09/1925 - 96 ans

JUIN

20	Élections départementales et régionales se dérouleront à la salle culturelle
27	Élections départementales et régionales se dérouleront à la salle culturelle

JUILLET

12 au 30	Accueil de Loisirs Sans Hébergement organisé par l'Association Familiale
19 au 30	Multiactivités organisées par l'Association Familiale
13	Cérémonie de la Fête Nationale

AOÛT

2 au 6	Accueil de Loisirs Sans Hébergement organisé par l'Association Familiale	22	Journée de l'Amitié, Challenge Schneider/Biegle organisé par le Pétanque-Club
2 au 12	Multiactivités organisées par l'Association Familiale	30	Don du sang
8	Concours de pétanque « Le Villageois »		

SEPTEMBRE

8	Excursion des Anciens Combattants
12	Marché aux puces organisé par « Ell Watter »

Ça bouge à Sundho !!!

Sous réserve de l'évolution de la crise sanitaire actuelle, les manifestations peuvent être annulées. Vous trouverez toutes les informations mises à jour sur notre site internet.